



Economistas desmenuzan y explican el índice

Subrayan que se sigue con la tendencia en torno al 2% y que hay que ocuparse de la inflación.

El economista Víctor Salas, académico de la Facultad de Administración y Economía de la Usach, señaló sobre el último Imacec que “este 2,5% nos vuelve a la realidad, pues el 6,6% de diciembre, un buen término de año, no corresponde a lo que veníamos desarrollando, en

torno al 2%. Y eso es lo que estamos viendo ahora... Estamos creciendo bien, pero alrededor del 2% (2024 cerró con 2,5%). Ese es el mensaje del Imacec”.

El especialista apuntó además a que “el problema es que hay que controlar la inflación (en enero fue de 1,1%, acumulando 4,9% a doce meses, la cifra de febrero será dada a conocer el viernes que viene por el INE y la meta del BC es 3% anual). Y para hacerlo, el BC debe mantener la tasa de política monetaria, que está en 5%. Si la conserva, cuesta

más producir, iniciar actividades y pagar créditos. Y si la baja, habría más dinero en la economía. lo que elevaría la demanda. Pero eso no puede ser, pues tenemos una situación de IPC no controlada y podríamos retomar caminos indeseados, sobre el 5%, lo que quienes somos trabajadores sabemos muy bien cómo afecta”.

El decano de la Facultad de Administración y Negocios de la Universidad Autónoma, Rodrigo Montero, explicó que “el comercio, la industria y los servicios em-



La minería ha estado volátil. / AGENCIAUNO

pujaron el carro en el primer mes del año, lo que no pasó con la minería, que lo venía haciendo... Esto es muy

usual, lamentablemente, en el último tiempo, por la volatilidad de la minería, lo que impacta al Imacec”.

\$950

Cerró ayer el dólar, tendencia a la baja que se concretó en casi \$11 pesos menos en comparación con el último viernes.

“Había algunas expectativas de crecimiento más halagüeñas, hasta de un 4%... Pero hay que destacar que de nuevo se crece en el margen, lo que es interesante y positivo, y permite confiar en que 2025 cerrará con un crecimiento en torno a la capacidad tendencial de nuestra economía, un 2,5%”.